

Züchterreise 16.-18. Jänner 2011

Unser schon traditioneller Winterausflug führte uns dieses Mal nach Deutschland ins Bundesland Sachsen. Mitreisende neben dem schon „Harten Kern“ war auch Erich Wagner von der „Konkurrenz“ und der Onkel „Sepp“ von Forstner Gerald.

Wir besuchten den sehr beeindruckenden Großbetrieb von Michael Klemm in Hartmannsdorf, einen Charolaisbetrieb ebenfalls im selben Ort und den sehr erfolgreichen Limousinzuchtbetrieb von Heiko und Kerstin Fischer in Neukyhna sowie den Mutterkuhbetrieb der Agrozucht Burkersdorf, bekannt durch den dort gezüchteten genetisch hornlosen Besamungsstier TIGRIS P.

Wir waren nicht nur von der Zahl der Tiere auf diesen Großbetrieben beeindruckt, sondern besonders auch von der Qualität. Michael Klemm hat uns durch die Ställe geführt und mit seinem großen züchterischen Wissen erstaunt – vielen Dank an Michael!

Untergebracht waren wir im schönen „Gasthof zum Fürstenthal“, wo nicht nur hervorragend für unser leibliches Wohl gesorgt war, sondern auch die gesellige Seite nicht zu kurz kam. Gerhard und Sepp haben den im Gasthof stattfindenden Feuerwehrball so ausgiebig besucht, dass sie das Zimmer umsonst bezahlt haben.



Der schöne „Gasthof zum Fürstenthal“



Heiko und Kerstin
Fischer



Der Zuchtstier der „Fischers“, natürlich genetisch hornlos.



Die ganze Reisegesellschaft vor der Hoftafel des Betriebes Fischer.



Michael Klemm führt uns hier durch einen der Ställe der Agrozucht Burkersdorf.